

Cubanos rinden homenaje póstumo al profesor Veitía



Ronaldo Veitía

La Habana, 7 dic (RHC).- El pueblo habanero, en representación de todo el país, rinde tributo este miércoles al profesor de judo Ronaldo Veitía, fallecido el lunes a los 75 años de edad en un hospital de La Habana.

Las cenizas de quien es considerado una leyenda del deporte cubano están expuestas en la Ciudad Deportiva, donde el pueblo le rinde homenaje a esa figura icónica del judo mundial.

Desde horas tempranas de la mañana de este miércoles, se apreció en un reporte de la TV cubana como alumnos de la escuelas deportivas, glorias del deporte cubano, amigos y pueblo en general comenzaban a acudir a la instalación de Vía Blanca y Boyeros para darle el último adiós a una de las leyendas del deporte cubano y el judo mundial.

La decisión, del Inder de conjunto con sus familiares, responde al cariño que genera quien fuera artífice de los grandes triunfos del judo femenino cubano, dueño de casi 60 medallas en campeonatos mundiales (16 de oro) y de 25 en Juegos Olímpicos (5 de oro).

El reconocimiento se inició el martes en la funeraria de su Cotorro natal, donde Jorge Luis Broche Lorenzo, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, cubrió la última guardia de honor junto al presidente del Inder Osvaldo Vento.

Autoridades del territorio, judocas que brillaron bajo su mando, glorias de ese deporte, niños del proyecto abrazado con infinito amor por el propio Veitía, y admiradores acudieron a la funeraria a patentizar su respeto ante el cadáver del Héroe Nacional del Trabajo de la República de Cuba.

Con información de ACN

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/307241-cubanos-rinden-homenaje-postumo-al-profesor-veitia>



Radio Habana Cuba